

Le Venezuela écarte la possibilité de destitution de nouveaux magistrats



Venezuela, 26 décembre, (RHC-PL).-Le Venezuela a écarté la possibilité que la nouvelle Assemblée Nationale décrète de manière unilatérale la destitution des magistrats du Tribunal Suprême de Justice récemment nommés au poste.

Le président de l'Association de droits constitutionnels de ce pays sud-américain, José Vicente Haro, a précisé que l'adoption de cette mesure demandée par la droite n'est possible que par le biais d'un verdict du Pouvoir citoyen et d'une faute très grave passible de la destitution.

José Vicente Haro a également expliqué que ces arguments sont les seuls qui peuvent justifier la destitution des fonctionnaires : n'importe quelle autre voie pour atteindre ce but constituerait un coup parlementaire au Tribunal Suprême.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79863-le-venezuela-ecarte-la-possibilite-de-destitution-de-nouveaux-magistrats>



Radio Habana Cuba